

# Comunidad y Fuerzas Armadas participaron en desfile en La Unión

**FIESTAS PATRIAS.** Celebración fue en la Costanera, con masiva asistencia de público.

**E**l delegado presidencial del Ranco Alejandro Reyes y el alcalde de La Unión Andrés Reinoso, encabezaron el desfile de Fiestas Patrias realizado ayer en esa ciudad, con alta asistencia de público.

En el evento, participaron autoridades, parlamentarios, representantes de la comunidad, escolares, conjuntos folclóricos y delegaciones de las Fuerzas Armadas y Carabineros. Además, en la ocasión y de manera especial fueron condecorados los soldados que se han destacado durante su desempeño en el servicio militar en la zona. ☞

FOTOGRAFÍAS MARCELO DUMIHIJUAL DELEGACIÓN PROVINCIAL DEL RANCO



CONJUNTOS FOLCLÓRICOS, COMUNIDAD, FUERZAS ARMADAS Y AUTORIDADES TOMARON PARTE EN EL DESFILE REALIZADO AYER EN LA UNIÓN.

